

• Partido que lo llevó a la Muni  
elige candidata

## BIÓLOGA HARÁ PIQUE A JOHNNY ARAYA

**GREIVIN GRANADOS SEQUEIRA**

*greivin.granados@diarioextra.com*

*Fotos: Herbert Arley*

■ El Partido Alianza por San José baraja sus cartas y le da la responsabilidad a una profesional en Biología para destronar al actual alcalde Johnny Araya.

La agrupación eligió a Denise Echeverría como la candidata para la alcaldía de San José en las elecciones municipales de 2020.

La decisión de postularla se produjo en la asamblea cantonal de este sábado en la Escuela República Dominicana en San Francisco de Dos Ríos.

Este partido regional alcanzó la alcaldía josefina en febrero de 2016 siendo Johnny Araya su aspirante, sin embargo una serie de diferencias políticas llevaron a Araya abandonar la agrupación un año más tarde.

DIARIO EXTRA conversó con Echeverría, quien aseguró que buscan representar el cantón central con ilusión, con fuer-

Insistió en que llegan de una forma transparente y sin ningún tipo de cuestionamientos.

Pretenden innovar con una mayor inclusión de las familias y apoyo de quienes buscan que la política sea un sector de servicio.

Zamora acompañará a Echeverría como candidato a primer vicealcalde, mientras que Enidh Gamboa Salas, técnico y perito industrial, a la segunda vicealcaldía.

### ALIANZA POR SAN JOSÉ

■ **DENISE  
ECHEVERRÍA**

*Candidata a  
alcaldesa*



“Las propuestas de él y su rol son obsoletos (de Johnny Araya). Venimos con ideas nuevas a

ción un año más tarde.

DIARIO EXTRA conversó con Echeverría, quien aseguró que buscan representar el cantón central con ilusión, con fuerza y empezar a movilizar los 170 mil capitalinos que no quieren participar.

Adujo que el proyecto busca acercar a los votantes que aún no se deciden de cara a los comicios.

Manifestó que afinan sus propuestas para quitar de la silla municipal a Johnny Araya porque considera que sus propuestas y su rol como representante del gobierno local se encuentran obsoletos.

### COMPROMISO

De llegar a ser alcaldesa, se comprometió con un replanteamiento en el diseño del presupuesto, el cual no atiende las necesidades de los 11 distritos del cantón central de San José.

Enfatará el rescate del espacio público para recuperar el deseo de estar en la calle y con mayor seguridad.

José Zamora, presidente del Partido Alianza por San José, recordó que el triunfo de las elecciones municipales hizo que la agrupación regresara a la Municipalidad luego de 50 años.

“Las propuestas de él y su rol son obsoletos (de Johnny Araya). Venimos con ideas nuevas a innovar, a activar a la juventud, a las mujeres empoderarlas, también de los ejercicios que las caracterizan desde su hogar y sus lugares de empleo. Vamos a profundizar en traer oportunidades, inversión y desarrollo a los 11 distritos del cantón central de San José”.

**JOSÉ ZAMORA**  
*Presidente del partido*



“Lo mejor que podemos hacer en este momento es que tenemos un partido limpio y nuestros candidatos no están cuestionados. Han intentado hacer todas las cosas para que no nos inscribamos, para que no hiciéramos esta asamblea. Al señor (Johnny) Araya le digo que debe separarse de la Municipalidad a partir del lunes porque necesitamos igualdad y él no debe aprovecharse de los fondos públicos municipales”.



DIARIO  
*Extra*

La asamblea cantonal del Partido Alianza por San José se desarrolló este sábado.